

Was ist Gewinn?



Geld und Gewinn

Zur Erweiterung monetär-ökonomischer LogikenHerausgegeben von Prof. Ivo De Gennaro, Georg N. Schäfer und Sören E. Schuster
2023, 286 S., brosch., 59, — €
ISBN 978-3-495-99894-6
(Elementa Œconomica, Bd. 4)

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99894-6

Die etablierten Wirtschaftswissenschaften übersetzen Gewinne jeglicher Art vollkommen selbstverständlich in monetäre Renten. Dabei weitet sich der Anwendungsbereich dieses Zugangs stetig aus, wie etwa Care-Arbeit und Umweltökonomik zeigen. Die Reduzierung des Ökonomischen auf monetär-ökonomische Logiken ist jedoch eine äußerst junge — und, mit Blick auf die Ideengeschichte, strittige — Operation. Der Band versammelt wirtschaftsphilosophische Beiträge, die von der politischen Ökonomie der Antike, in gabenökonomischen Ansätzen oder der Ökonomie der Mafia erweiterte Gewinnbegriffe ausmachen

und versuchen, auf diese Weise neue Zugänge zum Verständnis des Ökonomischen zu legen und das etablierte ökonomische Paradigma in Frage zu stellen.

Mit Beiträgen von

Irene Colombi, Dr. Marc Frick, Dr. Christian Kremser, PD Dr. Reiner Manstetten, Prof. Dr. Birger P. Priddat, Prof. Masatoshi Sasaki, Georg Schäfer, Prof. Dr. Annika Schlitte, Sören E. Schuster, Dr. Michaël Suurendonk und Dr. Tanja von Egan-Krieger.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburger Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.





What is Profit?



The established economics translate profits of all kinds into monetary rents. At the same time, the application area of this approach is constantly expanding, as exemplarily shown by the integration of care work and environmental economics. However, the reduction of the economic to monetary-economic logics is a very recent—and, considering the history of ideas, controversial—operation. This volume gathers contributions from the philosophy of economics, which identify broader concepts of profit from the political economy of the ancient world, approaches of the gift economy and

Geld und Gewinn

Zur Erweiterung monetär-ökonomischer Logiken Edited by Prof. Ivo De Gennaro, Georg N. Schäfer and Sören E. Schuster 2023, 286 pp., pb., € 59.00 ISBN 978-3-495-99894-6 (Elementa Œconomica, vol. 4) in German

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99894-6

the economics of the mafia, and thus attempt to provide new ways of understanding the economic and to question the established economic paradigm.

With contributions by

Irene Colombi, Dr. Marc Frick, Dr. Christian Kremser, PD Dr. Reiner Manstetten, Prof. Dr. Birger P. Priddat, Prof. Masatoshi Sasaki, Georg Schäfer, Prof. Dr. Annika Schlitte, Sören E. Schuster, Dr. Michaël Suurendonk and Dr. Tanja von Egan-Krieger.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburger Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.



